

Dentro de los actos programados como preparación para la celebración del Centenario de Miguel Hernández en 2010, la Asociación de Amigos del poeta y la Fundación Cultural Miguel Hernández han organizado para la semana próxima en Roma unas Jornadas Internacionales, en colaboración con el Instituto Cervantes y el Instituto Italo-Latinoamericano. Con estas Jornadas se pretende acercar al poeta Miguel Hernández al país transalpino, en el que diversos hispanistas han difundido la figura del poeta oriolano. En anteriores ocasiones, se han organizado diversos seminarios en otros países, como Irán, Filipinas, Rusia o Egipto.

Estas Jornadas se realizarán en la sede del Instituto Italo-Latinoamericano y en la sede del Instituto Cervantes en Roma. Intervendrán diversos especialistas en la obra hernandiana, como Juan Cano Ballesta, Maria Dalla Rizza, Emma Scoles, Jesucristo Riquelme, Norbert Von Prellwitz, Loretta Frattale o Francisco Lobera Serrano. Asimismo, se organizarán dos mesas redondas en las que se expondrán las visiones que los hispanistas invitados tienen de Miguel Hernández.

Los alumnos del Instituto Cervantes realizarán una lectura de poemas y Jorge Urrutia, director académico del Instituto Cervantes, clausurará las Jornadas.